
Protokoll:  
 
Rm Lehmkühler (SPD) informiert, auch hier gelte das, was Rm Altmaier (SPD) gesagt habe. Die 
Vereine müssten keine Erhöhungen für die Kirmesbäume fürchten.  
 
BIZ- Fraktionsvorsitzender Wefelscheid bedankt sich bei Beigeordnetem Prümm, dass die 
Anregungen aus dem Forstausschuss so schnell umgesetzt werden konnten.  
 


